
   

     
 

第１１６３回 例会 ２０１４年（平成２６年）７月１４日   

 

前回（７月７日）例会記録 

 

◇ プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

 

１．７月お誕生月会員お祝い   

 

栗原  裕 会員 （７月 ２日） 

 塩尻 明夫 会員 （７月 ４日） 

 藤野 英男 会員 （７月２２日） 

 中川 和之 会員 （７月２３日） 

 中村 一  会員 （７月２５日） 

 

  

 

 

２．ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員 

堀 会員‥‥新年度一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

杉浦 会員‥‥会長、幹事様、すばらしい１年間を！ 

 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 
○ ロ－タリ－ソング  「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  「縫製業におけるチャイナ プラス ワン」  伊藤 清一 会員 

・ ほたる 

・ とんぼのめがね 

・ 手のひらを太陽に 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

片岡 会員‥‥小島会長、堀幹事、本日はおめでとうございます。一年間頑張って下さい。 

斧原 会員‥‥新体制スタートを祝して。 

小山 会員‥‥シンガポールから小島会長と共に無事帰国。 

齋藤(憲) 会員‥‥ご無沙汰しております。皆様に感謝しております。 

澤田 会員‥‥いつも歯科医療奉仕活動に御支援いただき、ありがとうございます。７月１２日（土）から２１日（月）まで 

          バヌアツ共和国で医療奉仕活動に行ってまいります。今回は生駒RCの古森さんに参加していただき 

          ます。これからも宜しくお願い致します。 

井澤、斎藤(満)、宮原、平山、今泉、藤野、岩崎、栗原、岡本(茂)、新川、林、清水、北野、高階、岡本(真)、沖、塩尻、 

小島、大磯、渡辺、松永、俣野、甚田、 

各会員‥‥小島会長 堀幹事 新体制のスタートを祝して！ 

 栗原、塩尻、藤野、中川、中村‥‥７月お誕生月 

 伊藤、栗原、今泉‥‥７月創立記念日 

岡本(真) ‥‥７月結婚記念日 

 

３．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３６名 出席率 ９０％ 

第１１６０回（６月９日） 修正出席率 ９３％  

 

４．会長・幹事年初卓話 

 

  ◎ 小島 常男 会長 

 この度大阪船場ロータリークラブ２７代目の会長を仰せつかった小島常男です。 

大阪船場ロータリークラブが恙なく２７年目を迎えることができたのは、チャーターメンバー  

をはじめ、会員各位の熱意と行動の積み重ねの賜物と存じます。今年度も私１人では何も 

できませんので会員各位のお力添えをよろしくお願い申し上げます。 

２０１３年～２０１４年度は清水会長・塩尻幹事をはじめ、各委員長の強力なリーダーシップと、

杉浦ガバナー補佐のご尽力、会員各位のご協力により、従来からの活動に加え、東日本大震

災被災者自立支援事業、バリ島就学困難児童里親支援等々の奉仕活動に大きな成果を 

上げられました。これらの事業は今後も継続し発展させていくべきものと考えます。 

また前年度はＩＭ７組の幹事クラブの立場から、レイテ島の復興支援活動を共同事業として立ち上げられ、杉浦ガバナー

補佐自ら澤田会長エレクトと共に現地へ赴かれました。 

姉妹クラブである、シンガポール・ロータリークラブからのグローバル・グラントにも加わり、被災されたフィリピンの 

復興支援活動に支援金という形で参加しています。 

シンガポールＲＣの創立８０周年会長就任式には小山元会長、清水直前会長、塩尻直前幹事、堀幹事と私の計５人で 

出席して参りました。 

前年度は大阪船場ロータリークラブには新しい風が吹き、奉仕活動と会員増強に発展があった年でありました。 

今年度はこれらの奉仕活動を継続・発展させ、来るべき２０１５年澤田会長年度へ繋ぐ「明日に架ける橋」の役割を 

果たさせていただければと幸いと考えております。 

そして今年度のテーマを「つなぐ」とさせていただきます。会員同士を、クラブ同士を、クラブと奉仕を必要とする 

方々をつなぐために力を合わせていければと存じます。 

 



 

国際ロータリーの重要課題であります会員増強につきましても、２名の女性会員が入会され、純増１名となりました。 

今年度は継続いただく中村委員長の下、５名の増員を目指してまいります。 

委員長はロータリーを学ぶ場であるということから、各委員長には初めて就かれる方にお願い致しましたので、前 

委員長や経験豊富な会員各位のご経験とお知恵を拝借致したく委員会を年度初めと３回の協議会の前には開いて 

いただきたいと思っております。 

それでは今年１年、会員の皆様どうぞよろしくお願いします。 

 

◎ 堀 浩司 幹事 

 

今年の６月、７月は本当に私にとって大きなターニングポインなのです。ひとつは、もちろ

ん、私の大好きな大阪船場ＲＣの幹事を仰せつかったことです。皆さんと、私自身も楽しみ

ながら幹事としての一年をすごさせていただきたいと思っています。小島会長ともお話をし

ているのですが、皆様のロータリーライフが楽しいものであるようにお手伝いをしたい。 

楽しみのロータリーライフから真の奉仕が生まれるものと思っています。 

 そして、もう一つのターニングポイントは６１歳にして仕事が変わったことです。ずっと税理

士として会計及び税務業務を本業として仕事をしてまいりました。今年の６月よりは二十年 

近く前から講師として、数年前からは理事として関わらせていただいている阪南大学の常任理事に就任し、毎日、大学

で仕事をしています。以前の理事就任時にも、当時そして現在の理事長とも、常任で来てほしいというお気持ちだった

ようです。この度は、昨年１１月にお話をいただきました。夕食をご一緒しながら、ご依頼をいただいたのですが、そのと

きはまったく私にその気がなく、どうお断りしようか、話をほかの話にそらしながら夕食をすませました。家に帰って寝床

の中でいろいろと思いがめぐりました。同じ気持ちは大阪船場ＲＣに入会させていただいたときにも感じました。甚田隆

康先生が私の推薦者ですが、税理士の支部で時々お顔を会わせ、ご挨拶をする程度でプライベートなお付き合いをさ

せていただいている間柄でもありませんでした。なのに私をご自身のプライベートライフであるＲＣに誘っていただいた

のがとても嬉しかったのを思い出しました。 

経営能力も、経営者としての押しの強さも、顔も広くないという、ないないづくしなのですが、そんな私をぜひにと、お声

をかけていただいたことが、神様の声のように嬉しく、まさに人生のターニングポイントと感じました。 

 そんな、常任理事の仕事を始めてひと月が経ちました。具体的なお話は例会でお話させていただきました。 
 

・・・・・クラブ運営部門フォーラム・・・・・ 

                 平成２６年７月７日（月） 於：リッツカールトン大阪 

 

○ クラブ運営部門  新川 晃生 委員長 

   

今年度のクラブ運営は、会員増強の中村委員長、親睦の北野委員長、会報広報の宮原委員

長、規定情報研修の  清水委員長を中心に、各委員会の委員の皆さまとともに行って参りま

す。 

活動としては、クラブライフの充実を図ることはもちろんですが、特に今年度は会員の増強と

研修に力を入れて参りたいと考えております。皆様のご協力をお願い申し上げます。 

 

 



 

○ 会員増強委員会  中村 一 委員長 

前年度に引き続き本年度も会員増強委員長を継続させて頂くことにより、前年度より活動して参りました新入会員への 

勧誘を入会実現へ結びつくようにしたいと考えております。 

新入会員の勧誘にあたりましては、前年度からの継続として、１．女性会員の１０名到達目標、２．職業分類において 

空席となっている職業の方を重点とする、３．当クラブの仲間としてふさわしい方を求める、を当委員会での活動内容と 

します。 

また、入会の可能性のある方について、全会員より幅広く情報を集め、ご協力を得て参りたいと考えておりますので、 

今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。 

 

 

○ 親睦委員会 北野 克己 委員長  

奉仕活動の原動力ともなる親睦委員会は、委員会内での友好を図り、その力をクラブ内の親睦に繋げて行くことを 

目標にしております。 

8月20日の家族親睦会（38名の参加が決定しております）、12月8日のクリスマス家族親睦会の内容については、 

これから委員会を開催し、今までとは少し異なった趣向を考えたいと思います。 

ゴルフ同好会や酒味の会等も、なんとか今年度は再開したいと思います。 

ゴルフ同好会については、9月か10月頃に、心斎橋ロータリークラブとの合同コンペを予定しております。 

来年の春頃に再度、家族親睦会を開催したいと考えており、皆様方の参加とご協力をお願いいたします。 

 

 

○ 会報広報委員会 宮原 彰 委員長 

  今年度より会報広報委員会の委員長を担当させていただいております。 

  当ロータリークラブの活動といたしましては「WEEKLY REPORT」（週報）の発行、雑誌「ロータリーの友」の有効活用と 

対外的な宣伝活用に用いますホームページの充実を図りたいと思っております。 

  週報は当クラブの特長ある内容にと思いますが自主的に原稿が集まり難いため、また、週報はIM７組１０クラブの内 

５クラブと交換しておりますが、全１０クラブとの交換を推進いたしたく思います。 

  雑誌ロータリーの友は毎月１回発行されますが、丹念に読まれていない様に推察されますので、ロータリーの友 

地区委員藤田誠一郎様より発信されます「推薦記事と関連事項の紹介」のレジュメを添付いたし読書の一助となれば 

と思っております。対外的な宣伝活動としてホームページを活用しておりますが、その他のクラブを拝見いたしますと 

ホームページに動画を取り入れたり電子版で配信されたり運営されておられ参考にいたしたく思っております。 

   

 

○ 規定情報研修委員会 清水 清一 委員長 

今年度の規定情報研修委員会の方針をお話させて頂きます。 

前期に残念ながら実行できなかったクラブ内での研修委員会の確立であります。その為にこの委員会をクラブ研修 

委員長として確立化させ、ロータリーの奉仕活動を通じ会員全ての方々がロータリアンの認識をより強く持ち、成長 

できる機会を研修の中に作っていこうと思っています。具体的な案については現委員会、又、それぞれの会員の 

方々にも参加して頂き、この一年でつくりあげたいと思っております。会員の皆様もご協力をよろしくお願いします。 

 

 



 

☆☆☆☆ ２０１４年～２０１５年新年度会員懇親会 ☆☆☆☆☆ 

  於：リッツカールトン大阪 ４階「ザ・リッツカールトン ボールルーム イースト」１８：００～ 

 

                                              司会 北野 克己 親睦委員長 

 

◎ 開会挨拶 小島 常男 会長 

 

◎ 乾  杯  澤田 宗久 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       ２０１４～２０１５年度理事役員 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                           手に手つないで♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★次回７月２８日（月）例会予定 
・職奉卓話：武田会員・岡本(真)会員 

７月度理事会報告 

平成２６年７月７（月） 於：リッツカールトン大阪 1６：００～ 

（議 案） 

１．6月度会計報告 

  ―報告及び承認 

２．大丸へのお中元について 

  ―承認 

３．今年度スケジュール 

  ①ガバナー公式訪問及び 

ガバナー補佐、ガバナー補佐エレクト訪問クラブ協議会 

  ②地区大会 12月5日～6日 

  ③ＩＭ 1月31日（ホスト：心斎橋ＲＣ） 

  ④各委員会行事確認 

４．その他 

  ①シンガポールＲＣ訪問報告 

  ②バリ島児童支援報告 

  ③次回開催 8月4日（月） 

 


